

## **VIEUX-THANN**

D'argent au sapin arraché de sinople.

Création d'armoiries en 1962. Vieux-Thann étant la commune mère de Thann, ce blason reprend le sapin, vieux symbole parlant de Thann, antérieur à la concession d'armoiries à la ville de Thann en 1469.

Vieux-Thann qui apparaît au XII<sup>e</sup> siècle sous la dénomination « Danne » a appartenu aux comtes de Ferrette jusqu'en 1324, puis jusqu'à la paix de Westphalie, aux Habsbourg et enfin de 1658 à la Révolution aux ducs de Mazarin. Depuis le XVI<sup>e</sup> siècle il était compris dans la seigneurie de Thann. L'église, dédiée d'abord à sainte Marie, a saint Dominique pour patron depuis 1823.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12416).